

Ini Beberapa Pejabat Baru di Polresta Mataram Yang Baru Saja Sertijab

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 14, 2023 - 20:30



Upacara Sertijab Beberapa Pejabat di Polresta Mataram, (14/04/2023).

Mataram NTB - Sejumlah pejabat utama Polresta Mataram Polda NTB berganti. Pergantian tersebut di selenggarakan dalam sebuah acara resmi Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) yang dilaksanakan di Lapangan upacara Polresta Mataram, Jum'at (14/04/2023).

Bertindak sebagai inspektur upacara Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dihadiri oleh para pejabat yang di Sertijab, Para PJU Polresta Mataram,

serta personel perwakilan masing-masing fungsi yang ada di Polresta Mataram.

Dalam Upacara tersebut dilakukan pengambilan sumpah yang dipimpin oleh Inspektur upacara dan diikuti oleh pejabat yang akan di Lantik kemudian di lanjutkan dengan penandatanganan berita acara.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam sambutannya pergantian pejabat dalam sebuah lembaga atau organisasi merupakan hal yang lumrah, disamping untuk penyegaran juga sebagai peluang memperdalam dan memperbanyak pengalaman yang dapat dijadikan dasar promosi suatu jabatan.



"Mengingat Polresta Mataram merupakan salah satu Polres jajaran Polda NTB dan keberadaannya di ibu kota Provinsi maka saya harapkan kepada pejabat yang baru untuk segera berlari menyusul yang sudah berjalan karena tidak ada lagi waktu untuk menyesuaikan diri, kita harus segera bekerja sesuai tugas yang kita emban masing-masing,"tegasnya.

Kepada pejabat lama, Kapolresta Mataram menyampaikan terimakasih atas dedikasi dan loyalitas selama berada di Polresta Mataram. Semoga apa yang didapat di Polresta Mataram dapat menjadi penyemangat untuk menjalankan tugas di tempat tugas yang baru.

"Terimakasih selamat bertugas di lingkungan tugas baru dan selamat datang kepada pejabat yang baru di Polresta Mataram, selamat bekerja, jalankan tugas dengan baik, benar serta penuh dengan tanggung jawab,"tutupnya.

Pergantian pejabat Polresta Mataram tersebut tertuang dalam Surat Keputusan

Nomor Sprin 707 / IV / KEP / 2023 tertanggal 11 April 2023 yang menyatakan: Kompol Kadek Adi Budi Astawa SIK jabatan lama Kasat Reskrim Polresta Mataram jabatan baru Analis Kebijakan Pertama bidang Binkar (Sespin).

Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH jabatan Lama Kasat Narkoba Polresta Mataram jabatan baru Kasat Reskrim Polresta Mataram. AKP I Made Dimas jabatan Lama Kapolsek Mandalika Polres Lombok Tengah jabatan baru PS. Kasat Narkoba Polresta Mataram.

Kompol Refindo Pradikta Rulando SIK jabatan lama Kasat Intelkam Polresta Mataram jabatan baru Wakapolres Lombok Tengah. Kompol I Nyoman Nursana SH jabatan lama Kapolsek Narmada jabatan jabatan baru Parik I Itbid I Itwasda Polda NTB.

Kompol Kadek Metria jabatan lama Kanit I Subdit II Ditreskrimum Polda NTB jabatan baru Kapolsek Narmada Polresta Mataram. AKP Subekti Krisyuwono jabatan lama Kasubag Kapsintor Bagbekum Rolog Polda NTB jabatan baru PS. Kabag Log Polresta Mataram.

AKP Agus Eka Artha Sudjana SH jabatan lama Kapolsek Gunungsari jabatan baru PS. Kanit I Subdit I Ditreskrimum Polda NTB. Iptu Gede Merta Yasa jabatan baru Pamin 4 Subbag Renmin Ditreskrimum Polda NTB jabatan baru PS. Kapolsek Gunungsari Polresta Mataram. Iptu Rizki Meirika S.Tr.K jabatan lama Kapolsek Lingsar Polresta Mataram jabatan baru Pama Polda NTB (Dik PTIK).

Iptu Ida Bagus Suwendra SH jabatan lama PS. Kanit Reskrim Polsek Mataram Polresta Mataram jabatan baru PS. Kapolsek Lingsar Polresta Mataram. Iptu Wiwin Widarti jabatan lama Pamin I Subbagrenmin Humas Polda NTB jabatan baru Pama Polresta Mataram. Iptu Siswoyo jabatan Lama PS. Kasi Humas Polresta Mataram jabatan baru Pama Polresta Mataram.

IPDA Tina Trisnasari jabatan lama Kanit Regident Sat Lantas Polres Sumbawa jabatan baru Pama Polresta Mataram. Iptu I Putu Sastrawan jabatan lama Kapolsek Pagutan jabatan baru Kapolsek Selaparang (Nomenklatur baru). Dan terakhir Ipda Franto Acheriyan Watondang jabatan Lama Kanit Idik II Sat Reskrim polres Bima kota jabatan baru Pama Polresta Mataram. (Adb)